

Avis de décès de Père Hugo MANUEL SERRANO

 libramemoria.com/avis/les-dernieres-nouvelles-d-alsace/haut-rhin/2016/10/25/avis-hugo-manuel-serrano

« Allez par le monde entier,
de tous les peuples faites mes disciples... »

Le Père provincial François STANULA
et les confrères rédemptoristes de France
Le Père provincial et les confrères du Pérou-sud
Les confrères de la Communauté des missionnaires rédemptoristes des Trois-Epis
Sa maman, ses frères et sœurs, sa famille
et ses amis

ont la profonde douleur de faire part du décès du

Père Hugo MANUEL SERRANO

survenu le 20 octobre 2016, dans sa 45e année,
après une longue maladie.

Né à Coracora au Pérou le 17 novembre 1971, il a été envoyé
pour proclamer la bonne nouvelle de Jésus-Christ au milieu de nous.

Tous ceux qui l'ont approché ont reconnu en lui une personne profondément humaine.

L'eucharistie de ses obsèques sera célébrée dans l'église
de l'Annonciation le vendredi 28 octobre 2016, à 14 h 30.

Elle sera suivie de l'inhumation dans le caveau des rédemptoristes
aux Trois-Epis.

Ni fleurs ni couronnes, mais des dons en faveur de sa maman
et de sa famille.